



龍馬

学校教育目標

「あすをひらく」

令和6年度 小友小学校 学校報 No.8

令和6年7月4日

市教育委員会の訪問がありました

6月14日（金）は市教育委員会の訪問があり、5分ずつではありましたが、全クラスの授業を参観していただきました。教育委員の皆さんからは「全体的に授業に向かっている姿勢がよく、表情が生き生きしている」「ノートに積み重ねが感じられ、一時間一時間をしっかりと取り組んでいる様子が見られる」など、お褒めの言葉をいただきました。また、教職員に対しても「先生方が一人一人に関わりながら、一体となって指導に取り組む気持ちを感じることができた」などのコメントをいただきました。今後も子ども一人一人に関わり見取り、働きかけ励ましながら支えていきます。



対話のある授業

プール清掃完了。水泳学習が始まりました

6月13日（木）は晴天の中、5・6年生によるプール清掃を行いました。今年度は、約10名の保護者の皆さんのがボランティアとして参加してくれました。おかげさまで、美しいプールに生まれ変わることができました。本当にありがとうございました。プールに水を入れ、温めながら循環し、24日からの運用開始…ところがあいにくの雨続きで、28日によくやく水泳授業がスタートしています。なお、夏休みのプール開放を行う予定です。詳しいことが決まり次第、お知らせします。



高学年とボランティアの方々

縦割り活動～玄関前の花植え

6月27日（木）の朝活動では、全校縦割り活動による花壇の花植えを行いました。今年度もマリーゴールドとサルビアを植えました。サツマイモの苗植え同様、上學年が下學年を手伝いながら植えることができました。最後は校務員の一秋さんが仕上げをして整えてくれました。今後、子どもたちが水かけや草取りを行っていきます。どうぞ来校の際は、美しい花壇の花を楽しんでください。



1年生と3年生で研究授業を行いました

1年生研究授業

1年生は、算数の授業で、初めての引き算の勉強をしました。「金魚が水槽に5匹います。子どもが金魚を2匹すくいました。金魚は残り3匹になりました」等のお話をしながら、ブロックを操作して引き算の式や意味を理解できるように学習していました。



3年生研究授業

3年生は、国語の授業で、主人公の気持ちの変化を読み取る勉強をしました。主人公の気持ちが大きく変化したところから、どうしてそこで変化したのか?これまでの読み取りや叙述を基に、ペアやみんなで意見を交流しながら理解を深めていました。



メディアアンケート結果～ご協力ありがとうございました

【夜8時まで使用を守ることができた日数の割合 (%)】

学年	0日	1日	2日	3日
1年	0	8.3	25.0	66.7
2年	0	5.6	16.6	77.8
3年	0	12.5	18.7	68.8
4年	0	25.0	33.3	41.7
5年	10.3	17.2	17.2	55.3
6年	27.6	17.2	10.4	44.8
全校	9.5	14.6	18.1	57.8

【3日間使用しなかった人数の割合 (%)】

1年	2年	3年	4年	5年	6年
8.3	16.7	6.3	8.3	6.9	0

小友っ子のがんばり　おめでとう!

第17回TDK野球部都市対抗野球優勝記念旗争奪学童野球大会 第3位 本荘東Jr野球スポーツ少年団



4年 真坂 樹
5年 菅原凜音
6年 佐々木大河
6年 佐藤玲央

玲央くんは体力
テストソフトボ
ール投げ67M!
すごい記録です。

6月10日から行ったメディアアンケート調査の結果がまとまりましたので、左記の通りに報告いたします。

3日間守られている割合が57.8%となっていますが、一昨年度は65%、昨年度は61%なので、減少傾向が続いている状況です。夜8時を守れなかったとしても、使用時間が1時間に満たない子どもがいる反面、8時以降は使用しなかったとしても、それまでに3時間以上使用している子どもなど、様々な状況が見えました。

各学年の1日の平均使用時間は、1年生が約25分、2年生が約60分、3年生が約50分、4年生が約75分、5・6年生が約90分という結果でした。長い使用時間は健康を害する恐れがあるだけでなく、次の日の授業にも支障が出てきます。メディアと上手に付き合えるよう、自分でコントロールできない子どもには、保護者の方々の声掛けが大切です。

この調査がメディア使用について振り返ったり、使用を意識したりする機会になればと思います。ご協力、ありがとうございました。